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青岛原生态饮料有限公司生
产的崂仰山泉水，取自风景秀丽
的青岛崂山二龙山百米深层花岗
岩裂隙间，纯天然零污染，水质优
异。属罕见的锶和偏硅酸复合型
矿泉水，水质清澈甘冽，口感软
绵，富含多种人体必需的微量元
素，呈弱碱性，极易被人体接受而
使人体更健康。崂仰山泉水是在
水源地灌装，天然水质更健康。采
用先进工艺及设备进行过滤除菌
处理，严格按照IS9001质量管理
体系和ISO22000食品安全管理体
系进行全面质量管理。矿化度低，
水质甘冽口感软绵，冲茶饮用，更
添芬芳清香。

选择一桶好水，就是选择您和
家人的健康！
预订水票：
订10桶赠2桶，城区内打电话免费
送到门。
订水电话：15550135798

制造商：
青岛原生态饮料有限公司
生产商：
青岛市崂山区仰口(二龙山)

销售地址：
巨野县招商街北段12中操场北临
监督电话：0532-87849948

崂仰山泉水
巨野总代理本报巨野12月29日讯(程建

华 刘谓磊) 由巨野清风传媒
出品的乡土风俗剧微电影———

《相亲》，2014年10月上线以来，
受到了巨野网友的热情关注。
截止到12月27日，点击量达到86

万人次。目前，点击量还在以每
周2万的速度攀升。应广大网友
的要求，该剧组制作的《相亲2》
目前已基本完成，元旦后即将
上映，将让众网友一饱眼福。

该剧组主创团队负责人杨
大伟向记者介绍说，对广大网
友要求拍摄续集我们感到“非
常意外”，同时也感到了压力。
当时对于是否拍摄《相亲》续集
2，剧组存有不同意见。之所以出
现两种声音，是因为担心续集
无法突破原剧的点击量。上一
集开放式的结局让很多网友纠
结，追着问后来怎么了。说实
话，当时我们对后续一点准备
都没有。

据了解，《相亲2》剧本经过3

次大的修改和无数次小的调
整，很多网友知道了拍摄续集
的消息后，开始预测后续剧情，
让剧组倍感压力。如果续集让
人看到开头就知道结局，那么
编剧拍摄的目的就没有达到。

为此，编剧的压力可想而知。经
过剧组努力，“非常意外”《相亲
2》剧本终于敲定。具体意外到什
么地方，有关人员没有提前透
露。

杨大伟说“当时拍摄《相亲
1》的时候，我们团队还没有自己
的设备，摄像机也是借的。为了

保证《相亲2》的拍摄质量，我们
邀请了北京的专业影视工作室
人员，带着设备来巨野拍摄。经
过《相亲1》的磨合，我们整个团
队更加默契，拍摄只用了3天时
间就顺利完毕。 现在，我们清
风传媒工作室主创队伍也越来
越完善，新加盟了影视编导毕

业的朋友为我们创作剧本。工
作室斥资10余万元，购置了专业
的影视设备，为下一个片子做
了准备。相信我们以后能够源
源不断的为网友们，提供有地
方特色的影视作品。《相亲2》上
映后，希望大家能够喜欢，多提
宝贵意见和建议。”

咱巨野人自拍、自演、自导的乡土风俗微电影———

《《相相亲亲22》》元元旦旦后后上上映映

12月20日，由济宁医学
会主办、济宁市第一人民医
院血管神经外科承办的济宁
市医学会第一届神经介入专
业委员会第三次会议暨脑出
血辩论会在京杭假日饭店召
开。

中华医学会神经外科分
会副主任委员、山东大学齐
鲁医院院长李新钢教授，山
东省医学会神经外科分会主
任委员、山东大学齐鲁医院
神经外科主任李刚教授，山
东大学齐鲁医院神经外科副
主任、现任新疆自治区人民
医院副院长、神经外科名誉
主任王东海教授等十余位著
名专家到会祝贺并授课。济
宁市卫计委副主任、市第一
人民医院院长靳清汉，济宁
市卫计委学会办公室主任、
市医学会秘书长王东菊，济
宁市第一人民医院副院长乔
森及来自济宁市及周边县市
区从事神经外科专业的100

余名代表参会。
会议由济宁市医学会第

一届神经介入专业委员会主
任委员陈剑主持。中华医学会
神经外科分会副主任委员、山
东大学齐鲁医院院长李新钢
教授，济宁市卫计委副主任、
市第一人民医院院长靳清汉，
济宁市卫计委学会办公室主
任、市医学会秘书长王东菊到
会致辞并讲话。

大会组委会邀请山东大
学齐鲁医院神经外科主任李

刚教授，山东大学齐鲁医院
王东海教授、黄齐兵教授，广
州军区武汉总医院潘力教
授，河南省人民医院冯光主
任医师就复杂动脉瘤杂交手
术治疗，颈动脉内膜剥脱手
术要点及并发症的预防，脑
出血病人颅内压监护仪的作
用，颅内复杂动脉瘤的血管
内治疗，症状性缺血性卒中
支架成形该何去何从等开展
学术报告。

随后，大会对“脑出血治
疗首选是内科还是外科”和

“自发性脑出血开颅或微创
手术哪个更有优势手术”论
题展开激烈精彩辩论，双方
代表用充分有力的证据阐释
本方观点，双方争锋相对，矛
盾并用，度势而发，现场气氛
迅速升温，达到白热化阶段。
比赛进入总结陈词环节后，
正反双方辩手以严密的逻
辑、清晰的思路、巧妙又不失
严谨的言语给在座观众留下
了深刻印象。台下不时响起
热烈的掌声。

本次会议的召开，为与
会代表提供一个了解脑血管
疾病最新进展和提高专业技
能的平台，并为济宁市基层
医院和广大神经内外科、急
诊医学专业人员提供一次专
业的规范化培训，对提高我
市脑血管疾病的诊疗水平有
着重大的意义，充分彰显了
本次大会主旨——— 专业，规
范，融合，明辨的思想。

济宁市医学会

第第一一届届神神经经介介入入专专业业委委员员会会第第三三次次会会议议
暨暨脑脑出出血血辩辩论论会会召召开开

开机仪式。（图片由杨大伟提供）

《相亲2》
拍 摄 现
场。

★战后良，身份证丢失 (号码：
372926195310155114)，特此声明。

★张爱霞，身份证丢失 (号码：
372926198804144822)，特此声明。

★陈子龙，房屋所有权证
(号：2005字第S34078号)丢失，特
此声明。

★冯兴发，房屋所有权证
（号：1998—房改0010）丢失，特此
声明。
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